

lucionario se ha ocupado solo en promover la suscripcion à favor de la familia de Brú. No hay el menor temor de que la tranquilidad se turbe en Cataluña y en Aragon.

- De Vich escriben:

Con mucha sorpresa se ha sabido la renuncia que de sus cargos han hecho algunos vocales de la junta de instruccion primaria de esta ciudad.

Tambien se acaba de saber que las aguas para cuya venida ha hecho esta poblacion grandes sacrificios, y que creia procedentes de un rico manantial, son las del rio Gurri, reputadas por no muy saludables; pero si esto es asi, esperamos que la celosa autoridad municipal, sabrá hacer cumplir á quien deba, los pactos y compromisos solemnemente contraidos con los suscritores ó tenedores de agua.

Despues de una lluvia escasa, ha mejorado algun tanto la temperatura.

PARTES TELEGRAFICOS.

Madrid, 13 de Febrero.

El fallecimiento del señor Gibert, marqués de santa Isadel, é intendente de Palacio, ha sido el que ha dado lugar que le reemplace interinamente el abogado del Real patrimonio señor Ibarra.

Id. 14 de Febrero.

La Gaceta publica una exposicion que ha sido suscrita por seis mil cubanos protestando contra el mensaje del presidente de los Estados Unidos.

La Correspondencia autógrafa desmienta la noticia que se habia hecho circular de que el señor Gibert no habia dejado arregladas las cuentas de su administracion.

Id. 15.

En la sesion de hoy se discutirá en el Congreso una proposicion del señor Sagasta, pidiendo que sea llevado á las Córtes el expediente de los 32 mil cargas piedra, contrados durante el ministerio del conde San Luis. Los noveleros tienen grandísimas esperanzas en el resultado de esta discusion.

Id. 15.

En una reunion que celebraron ayer varios diputados en número de ochenta prevaleció la opinion de que se impusiese sobre los aranceles un derecho protector.

En la sesion del Congreso han usado de la palabra el conde de San Luis y el presidente del Consejo, pero ambos con mucha mesura.

Olot 17 de febrero.

CRONICA LOCAL.

Ha llegado á nuestras manos el magnífico discurso pronunciado por el Exmo. Sr. D. Nicolas de Peñalver, Regente de la Audiencia de Barcelona, el cual sentimos no poder continuar en las columnas de nuestro humilde periódico; pero en cambio nos hallamos en el caso de manifestar, que las bellas máximas de que se halla sembrado, unidas á la pureza de estilo que ha distinguido siempre al esclarecido jurisconsulto que nos ocupa, dan una ventajosa al par que merecida idea de los recomendables talentos que le adornan. ¡Reciba nuestro sincero parabien!

Esta noche la sociedad del Círculo Olotense, nos regala con un concierto lírico-dramático en el cual toman parte varios socios. Esperamos que será bastante concurrido y que las piezas que se ejecutarán serán dignas de la ilustrada reunion.

Ayer recorrían las calles de esta poblacion las tres jóvenes que sobrevivieron á las heridas causadas en los asesinatos cometidos, tiempo atrás, en el pueblo de Roda; implorando la caridad pública. Segun pudimos observar gran número de curiosos se agrupaban en torno de ellas movidos por la compasion, y tributaban su óbolo de limosna á las desgraciadas, que no dudamos recogerian una regular cantidad. Damos las gracias en nombre de la humanidad doliente, á ese pueblo, cuyas ideas filantrópicas le impelen á socorrer á sus hermanos.

Y VAN CINCO.—Amables lectoras, el sábado la sociedad Círculo Olotense os obsequiará con otro baile de máscara. Nosotros creemos será uno de los mas concurridos de la presente temporada. Esperamos, que con vuestra presencia contribuireis á darle mayor lucimiento.

M. BIBILONI.